



Um die Funktionsvielfalt von KNX optimal nutzen zu können, hat JUNG für seine Smart Displays, iPads, iPhones und Co. eine einheitliche Bedienoberfläche entwickelt. Diese ist übersichtlich und logisch nach Funktionen, Räumen und Favoriten aufgebaut und ermöglicht so die intuitive Handhabung der Haus- und Multimediasteuerung.

Neben Komfort und Sicherheit gewinnen im Privat- und Objektbau auch die Aspekte Zukunftssicherheit, Wirtschaftlichkeit und Flexibilität immer mehr an Bedeutung. Mit dem JUNG KNX-System ist das kein Problem. Durch die Vernetzung der einzelnen Funktionen sorgt es für ein "intelligentes Haus": Die KNX-Sensoren betten das Gebäude in ein Netzwerk miteinander kommunizierender Geräte ein und regeln wie von selbst den Einsatz von u. a. Licht, Wärme, Frischluft und Beschattung. Das optimiert ganz nebenbei auch den Energieeinsatz und spart Betriebskosten.

Funktionsbereiche im gewerblichen Bereich:

Vernetzung, Steuerung und Überwachung von:

- Beleuchtungssteuerung
- Sonnenschutzsteuerung
- Einzelraumregelung, Heizungs- und Lüftungssteuerung
- Rundum-Überwachung
- Erfassung und Meldung von Brand und Einbruch
- Visualisierung

{youtube}qavoWKFmNI4{/youtube}

Die Vorteile:

Die Vorteile des KNX-Systems sind zahlreich, denn es bietet:

- den Architekten neue Möglichkeiten zur Gestaltung flexibel nutzbarer Räume,
- den Planern Lösungen für komplexe Aufgabenstellungen sowohl im Neubau als auch bei Erweiterungen und Modernisierungen im Altbau,
- dem Elektrohandwerk vielseitige Betätigungsfelder und Dienstleistungen,
- den Investoren und Betreibern Einsparungen bei Investitions- und Betriebskosten

Quelle: www.jung.de